

Caroline Mercier : 300 élèves en 4 ans

CAMBRAI Le studio de danse Caroline Mercier compte plus de 300 élèves et proposera son gala annuel les 17 et 18 septembre au théâtre de Cambrai. Caroline Mercier évoque les clefs du succès.

Le studio de danse Caroline Mercier présentera son spectacle annuel au théâtre de Cambrai le samedi 17 septembre à 20h et le dimanche 18 septembre à 16h. En première partie : Anouchka et les quatre saisons (notre photo), l'histoire d'une reine qui déteste l'hiver. Elle va se faire offrir un livre qui a le pouvoir de sauter d'une saison à l'autre. En seconde partie, libre cours à la danse avec une chorégraphie pour chaque groupe avec, en plus, les sections adultes. Il y aura aussi la section handicap danse avec le foyer de vie les Cottages, l'IME de Cambrai, le cours jazzadapt', et l'atelier handi-valide. Le studio de danse accueille aujourd'hui plus de 300 élèves et Caroline en est « fière ». Elle a commencé la danse à l'âge de 5 ans. Après un BTS, elle est partie en formation au studio 920 à Quiévrechain où elle a obtenu son diplôme de danse en 2005. Elle a ensuite enseigné la danse pendant une dizaine d'années au SEJC de Cambrai et dans diverses écoles.

UNE AMBIANCE FAMILIALE

En pratique

Anouchka et les quatre saisons
Samedi 17 septembre 20h et dimanche 18 septembre 16h au théâtre de Cambrai. Tarif unique : 7 euros
Studio de danse Caroline Mercier, 39 rue de Belfort Cambrai
www.dansepassion59.fr
Facebook : studio de danse Caroline Mercier

Depuis 4 ans, cette Cambrésienne d'origine, a ouvert sa propre école de danse. « J'ai commencé à Martin Martine avec des petits groupes et ça s'est bien développé, confie-t-elle. Quand j'ai ouvert mon école, la plupart des élèves m'ont suivi. Je reste sur cette dynamique de progression mais je tiens à garder le côté familial ». En parallèle, Caroline a créé une compagnie cabaret, Moonlight, qui propose ses spectacles aux mairies et aux associations. Le style est du genre Liza Minnelli, danse latino mais aussi chanson française. Cette compagnie se produira le samedi 8 octobre à Rumilly.

Le studio de danse propose quant à lui des cours de classique, modern'jazz, afro-latin, afro-jazz dès 4 ans. Il y a aussi un cours nommé Jazzadapt' qui s'adresse aux personnes en situation de handicap. L'association Danse Passion 59 propose également la découverte d'autres styles de danse sous forme de stages comme le hip-hop, la comédie musicale, les claquettes, etc... Les inscriptions au studio de danse se feront le mercredi 21 septembre de 14h à 18h, le jeudi 22 et vendredi 23 septembre de 17h à 19h et le samedi 24 septembre de 14h à 17h, mais les inscriptions sont possibles aussi en cours d'année.



Le studio de danse Caroline Mercier propose un essai gratuit pour s'essayer à différents styles, du classique, modern'jazz, afro-latin à l'afro-jazz.